

みらいのわたし

令和5年9月28日(木)

発行

大田区立志茂田中学校

生活指導便り No.5

大田区陸上競技選手権大会

9/14(木)に駒沢オリンピック公園にて行われました。本校からは1~3年生41名が参加しました。参加選手は大会に向けて、夏休み中や放課後にトレーニングに励み、今年度も多くの生徒が入賞しました。結果は以下の通りです。また、共通男子走り幅跳びで優勝した副島隆太さん(3-6)に寄稿いただきましたので、紹介させていただきます。

感謝×挑戦

3年6組 副島 隆太

1年前の悔しさをバネに挑んだ今年の区陸。最高の結果でリベンジを果たすことができた。

区陸を通して感じたことは色々な人への感謝と挑戦することの大切さだ。短い期間で一生涯懸命指導してくれた渡部先生や支えてくれた親、そして応援してくれた友達、そんな身近な人たちの存在のお陰で優勝することができた。前日に応援メッセージをくれた友達もいた。

陸上は個人競技と言われているが僕は違うと思う。

支えてくれる人たちと共に志茂田というたった一つのチームで戦う団体競技だ。志茂田の選手団は自分の競技でないときも一生懸命応援していた。

そして挑戦することの大切さを皆に伝えたい。何事にも挑戦するには勇気がいる。その結果成功する人もいれば失敗する人もいる。ただ挑戦をしての失敗は後退ではなく前進だ。

そこで何かしらの得ることができるし挑戦できたことが自分にとって一番の進歩であると思う。今年の区陸で悔しい思いをした人は来年またリベンジしてほしい。出なかった人はぜひ挑戦してほしい。体育科の先生たちの指導を信じ、練習をしていけばきっと良い結果が待っている。



生徒会意見交流会

7月20日(土)、大田区内の中学校の生徒会役員が集まる意見交流会が実施されました。本校からは、生徒会長の井澤 陽葵さん(3-3)、役員の中村 梨七さん(3-5)、石井 歩那さん(2-3)、伊藤 晃多さん(2-4)が参加しました。今回は生徒会長の井澤 陽葵さん(3-3)から寄稿いただきましたので、紹介させていただきます。

自分で体験することの大切さ

3年3組 井澤 陽葵

意見交流会に参加し、大田区内の中学校の様々な取り組みについて意見を交換することができました。

その中でもテーマである「SDGs」について、特に印象に残った取り組みがあります。

ある学校では学校内の敷地を利用して「生徒会畑」として簡単に作れる野菜などを栽培していました。自分たちで食べ物を作る経験を通して、資源の大切さについて学ぶことができます。

このように実際に体験することによって、聞くだけでは得られない、実感を得ることができます。

後期生徒会では、実際に体験することをぜひ引き継いでほしいと思っています。新生徒会役員の皆さん、志茂田中学校をよろしくお願いいたします。

入賞者一覧 (敬称略)

副島 隆太(3-6)	共通男子走り幅跳び	優勝
小川 和也(3-4)	共通男子走り高跳び	第2位
神部 蒼介(3-2)	3年男子110mハードル	第2位
佐藤 翔太(2-2)	2年男子1500m	第2位
木下 莉玖(2-2)	1・2年男子走り高跳び	第2位
杉崎 椿(2-6)	共通女子800m	第2位
鳥羽 陽菜乃(2-4)	1・2年女子800m	第2位
坂下 茉愛(3-5)	3年女子砲丸投げ	第3位
石川 碧(2-6)、田口蒼士(2-3)、根本 亮一(2-5)、杉山 陽翔(2-2)	2年男子4×100mリレー	第4位
古賀 小葉(3-6)	共通女子走り高跳び	第5位
杉山 美優(1-2)	1・2年女子100mハードル	第5位
田口 蒼士(2-3)	2年男子100m	第6位
内藤 雄太(2-5)	1・2年男子砲丸投げ	第6位
平松 菜々穂(3-6)	3年女子100mハードル	第7位
金野 愛美花(2-6)	共通女子200m	第7位
金野 愛美花(2-6)、鳥羽 陽菜乃(2-4)		
滝沢 優華(2-5)、池田 愛唯莉(2-5)	2年女子4×100mリレー	第7位
森側 航平(2-5)	2年男子1500m	第8位



生徒会役員選挙立合演説会

9月15日(金)生徒会役員選挙立合演説会が行われました。立候補した者及び、応援演説者による大変立派な演説が見られました。

選挙運動では、朝早くから校門で挨拶運動も行いました。また7月から選挙管理委員の生徒達が、縁の下の力持ちとなって運営を丁寧に行いました。後期生徒会活動は本日からスタートします。新役員の皆さん、よろしくお願いたします。



9月の情報モラル教育

1組 スマホのマナーとルール

スマホを使っている人も多いようですが、TPO に応じてその使い方は考えていかなければいけません。生徒のみんなからは、「電車内で電話している人は迷惑。」「歩きスマホは危険、自転車に乗りながらはもっての外だ。」などの意見が出ました。そのような感覚をもっていることは、とても素晴らしいことです。ぜひこれからも大切にしていってほしいと思います。私たちの生活を便利にする道具を上手に使い、誰かを傷つけることにならないよう過ごしていきましょう。(文責:横山)

1年 ソーシャルゲームサイト

利用している人も多いようです。題材の中では、ゲームを進めるために金銭感覚が薄れて進めてしまうこと、ゲームの中でお金を使うことで請求が大きくなっていくが増えていることが分かりました。

予防するためには「パスワードを簡単に教えることはしない」「個人情報情報を不用意に載せない」「定期的にパスワードを変える」などが学級での話し合いでは挙がりました。題材を見てしっかりと考えることができる授業となりました。(文責:関)

2年 フィッシング詐欺

中学生にとってはあまり身近な話ではありませんが、最近のニュースでは話題に上っています。銀行や宅配便、通販サイトを装っているものがあり、大人でもだまされるものが増えています。メールでもSNSでも、「本当はどうか」と考える習慣が必要です。これから社会に出るとき、何かおかしいと思ったら「一旦冷静になって考える」ことは今のうちから身につけておきたい習慣です。今回は、生徒共に私達も日常を守るために考えました。(文責:横川)

3年 著作権

文章を書くときに辞書やネットを使って言葉や慣用句を調べることはよくありますが、最近では引用することも多く目にします。文章も含めて作品には著作権があります。作者の顔が見えなくとも思いが込められている作品を大切にしてほしいと思います。

引用する際には今回学んだことをもう一度確認し、きまりを守って活用していきましょう。(文責:小川)

部活動活動報告

女子バスケットボール部

関東女子バスケットボール選手権大会ベスト8!!

東京都女子バスケットボール選手権大会第3位!!

関東大会では、栃木県2位代表の雀宮中学校、群馬県1位代表の群馬南中学校に勝利する事が出来ました。全国大会決めの試合では、今大会優勝した相模女子中学校に敗北してしまいましたが、満身創痍の中、最後まで志茂田バスケを貫きました。



男子バスケットボール部

大田区バスケットボール選手権大会 第4位!!

大田区バスケットボール新人大会シード権大会 ベスト16

3年生にとって最後の大会となる選手権大会では、17年ぶりとなる大田区ベスト4に入りました。都大会進出をかけた3位決定戦で惜しくも敗れ、3年生は引退しました。新チームとなって最初のシード権大会では、予選リーグを1位で通過しましたが、トーナメントで敗退し、ベスト16で終了。

『コートの中に生活あり 生活の中に勝負あり』日々の生活にこだわって、3年生は自らの進路に向けて、1・2年生は秋の新人戦に向けて頑張ります!!



ソフトテニス部

夏の選手権大会では、女子団体、男子団体ともに都大会へ進出しました。目標の関東大会出場とはならなかったものの、練習の成果を存分に発揮しました。

朝練、放課後、休日と、男女一緒に仲良く活動してきた3年生。現在は、3年生が引退し、2年生が中心となり新体制で活動を始めています。1年生、2年生中心で挑んだ新人大会は、女子団体が都大会出場を決めています。これからも関東大会出場の目標に向かって頑張っていきます！



卓球部

前田 真一里さん(3-4)

東京都選手権大会 3年女子個人戦出場!!

野球部

大田区夏季研修シード権大会第3位!!



ハンドメイド部

今年、ハンドメイド部では夏休みに購入した「アイスクリーマー」と「ホットサンドメーカー」の2種類の機器を活用して、「ワッフルのアイスクリームがけ」のおやつ作りに取り組みました。トッピングにチョコソースをちょこっと♪

暑すぎた夏の楽しいひと時でした



サイエンス部

サイエンス部では創部以来、初の校外学習を夏休み中に行いました。お台場にある日本科学未来館と船の科学館(臨時館)を訪問。科学未来館では、最先端の科学技術に触れ、趣向を凝らした参加型展示物を体験しました。また、船の科学館では引退した南極観測船「宗谷」を見学し、船長気分を満喫している部員も居たとか居ないとか...今年度から開園している志茂田農園ですが、今夏の猛暑により野菜の生育が芳しくなく、時期の春野菜に向けて、鋭意計画中です!!



音楽部(吹奏楽)

第63回東京都吹奏楽コンクール 本校初の金賞受賞!!

1~3年生の31名が、「公慶の悲願 -東大寺大仏殿、再建への道-」を演奏しました。4月から演奏技術の向上とチームとしての一体感の向上に努め、心を一つにコンクールに挑みました。本番では、「一瞬一瞬の音の輝き」や「ダイナミックなサウンド」、多彩な音色から感じる「和」の世界観、そして生徒自身が本気になって熱く心を動かして奏でた音楽が高く評価されました。これからも聴いてくださる方々の心に響く演奏を目指し、部員一同、志茂田サウンドに一層磨きをかけていきます。引き続き、温かい応援をよろしくお願いいたします。



音楽部(合唱)

女声合唱は、4月から16人の部員で、7月に地域の音楽祭、東京都合唱祭、NHK合唱コンクールに出演し、9月には、東京都合唱コンクールでは、銅賞を頂きました。少ない人数ですが、一人一人が透明感のある歌声と講評頂くことが多く、仲間を大切に合唱練習に取り組んでいます。



美術部

美術部では夏季休業中、校外学習として上野方面に行ってきました。まず、国立西洋美術館にてギャラリートークに参加。ギャラリートークでは学芸員の方との会話を通して様々な視点から楽しく常設展作品の鑑賞をすることができました。その後、都美術館で開催されていたマティス展では各自のペースで自由に作品鑑賞を行いました。午後は上野動物園に移動し、短時間で動物を描くクロッキーに挑戦!暑い中でしたが、学校内では出来ない充実した時間を過ごすことができました。一部文化祭に展示しますのでご期待ください。



☆お知らせ☆

体育のない日も、体育着ジャージ登校を認める「夏服装特別規定」は、気象状況を踏まえて、まだしばらく続きます。変更の際には改めてお知らせいたします。